
                           会場名
質問項目

多度町総合支所
大山田

コミュニティプラザ
長島町総合支所 市民会館 合　　　計

性　　別

男性 9 18 16 19 62
女性 1 2 0 3 6

年　　齢

20歳代以下 0 0 0 0 0
30歳代 0 1 0 1 2
40歳代 1 0 1 1 3
50歳代 3 1 1 2 7
60歳代 5 8 11 7 31

70歳代以上 1 9 2 11 23
お住まい

市内 8 20 15 22 65
市外 0 0 1 0 1

ご職業

学生 0 0 0 0 0
会社員 1 1 1 2 5
自営業 0 1 4 3 8

主婦 1 1 0 2 4
無職 4 13 8 10 35

その他 3 3 2 5 13

自宅から近い 10 20 12 9 51
勤務先から近い 0 0 1 1 2

支持している議員がいる 0 1 1 13 15
その他 0 0 2 2 4

広報くわな 7 13 9 10 39
市議会ホームページ 3 0 2 2 7

公共施設の案内チラシ 0 3 1 1 5
知り合いの議員から 1 3 9 10 23

その他 0 2 3 3 8

すべて読んでいる 5 7 5 9 26
関心のあるページだけ 5 9 9 11 34

ほとんど読まない 0 3 3 2 8
読んだことがない 0 0 0 0 0

読む時間がない 0 2 2 0 4
関心のある情報が少ない 0 2 2 0 4

関心がない 0 0 0 1 1
その他 0 1 1 1 3

ほぼ毎回視聴 2 2 1 1 6
視聴したことがある 4 2 8 7 21
視聴したことがない 3 15 7 13 38

インターネットで視聴したことがありますか

議会だよりを読んでいますか

議会だよりを読まない理由は

議会報告会アンケート集計結果

（平成27年4月24日分）
（単位：人）

この会場を選ばれた理由について

議会報告会の開催をどこで知りましたか



参加されてのご意見、感想など（アンケート自由記載） 

【多度町総合支所】 

・議会報告会は非常に議会を身近に感じます。 

・今後議員さんの活動報告が出されるようお願いしたい。 

・質問を想定して回答を準備してきてほしい。 

・答弁になっていない。 

 

【大山田コミュニティプラザ】 

・参加されてのご感想や市議会に対するご意見などをお聞かせください。 

・報告会の休日開催を希望。 

・議案について公開を望む。 

・委員会提案、議員提案も掲載希望。 

・簡潔な答弁で質問者への配慮を要望。 

・意見交換をより多くとってほしい。 

 

【長島町総合支所】 

・質問内容報告について、全般的なことか。 

・参考になりました。 

・長島地区に防災センターを造って頂きたい。 

・長島地区の報告会では地元議員を入れるべきです。 

・出席議員のプロフィールプリントを付けてください 

・式次第の各項の時刻を記入しておいてください 

・長島町に対する、補助金カットは反対。町民運動会等。 

・ご苦労さまでした。 

 

【市民会館】 

・参加人数が少なかった。部屋が暖かかった。 

・時々、本会議を傍聴します。参加市議の話もよくわかります。市議から次回市長選に出

てください。 

・日頃、ご苦労様です。 

・他地区の市民の方の声・意見を聞かせていただきました。現在、駅西の工事は、更に 

１０年は長いので一日でも早く終了させてほしい。市民への見える化が大事と思います。 

・議員提案があってもよいのでは？ 補助金一律２割カット考えてほしい。根本的には、

先立つものが少ないので、交付税増を地方議員がもっと頑張ってほしい。 

・ありがとうごいました。 

・今回初めてでした。又、お願いします。 


